
Touareg-Hypbrid ab 2008?
Beitrag von „agroetsch“ vom 10. Oktober 2005 um 20:13

Hallo,

mich hat es gewundert dass in diesem VW-Ausblick das Facelift vom Dicken nicht erwähnt wird.

Der Phaeton scheint ja auch nicht geliftet zu werden, sondern wird gleich ersetzt.Was ich über
dessen Nachfolger gelesen habe scheint es vielleicht sogar für mich interessant zu werden, so
ab 2008 
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